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会長 城戸 総一郎

私たちの行動から希望が生まれる
活力あふれる楽しいクラブを築こう！

来週の例会

■ 8月31日（木）

 卓話「ロータリーに入会して」

滝川 晃 君

例会日：2023年8月24日
（令和5年8月24日）

■ 本日の卓話

「クラブの活性化は“クラブ奉仕から” 」

 井上 家昌 君

■ 今日の歌 「我等の生業」

ピアノ 岩島 佳子 先生

■ 例会後 横田ガバナー補佐を迎えての

第3回クラブ協議会

残暑お見舞い申し上げます。
日中は相変わらず猛暑が続いておりますが、日の暮れも徐々に早くなり、赤とんぼが戯れ秋の気配を感じる
ようになりました。
昨日は全国の高校球児が最大目標とする「全国高校野球選手権大会」の決勝戦をスタンドで観戦すべくチ
ケットを予約しましたが時すでに遅く、前日の朝１０時には完売しており残念ながらテレビの前での観戦でした。
この原稿作成時ではまだ深紅の優勝旗の行方は仙台育英の連覇か107年振りの優勝の慶應義塾かは解っ
ておりません。いずれにしてもファンにとって大変楽しみな対決となり、私は只々両校の健闘を祈るばかりで
す。
  さて、本日は例会後、横田ガバナー補佐、下條ガバナー補佐エレクトをお迎えしてのクラブ協議会が開催さ
れます。各委員長は今年度の取り組みについて熱い思いを語っていだだき活発な意見交換が出来ればと
思っております。宜しくお願いします。
私の愛読書に致知出版社が発行している「致知」があります。毎月定期購読をしており社員も共有していま
す。そして読書後は必ず感想文を提出してもらい全員で感想文を共有しています。同じ本を読んでも様々な
捉え方がありこれも中々勉強になり楽しいものです。ご存知のかたもおられるかとは思いますが、直近の９月
号は特集「時代を拓く」でした。毎月初めのページに「巻頭の言葉が掲載されこの号はアサヒビール社友「福
地茂雄」さんが「お金で買えないもの」について次のようなお話をされました。生命ほど崇高なものは有りませ
ん。この命は果たしてお金で買えるでしょうか？今や市場万能主義が行きわたりもはやこの世のものでお金
で買えない物は極めて少なくなりました。卵子提供や妊娠代行サービス、傭兵制度等々命を対価に変えるこ
とは至る所で行われています。ある教授は全てが売り物になる事で「不平等」と「腐敗」という問題が生じると
説いています。不平等はお金を持つ者だけが様々な機械に恵まれるようになること。
そして腐敗については奴隷制を引き合いに人間という尊い存在までもが利益を得るための道具に貶められ
てしまうことを示唆しています。数少ない「お金で買えないもの」として名誉・親友・ボランティアなどが挙げら
れ「徳」もここに含まれるでしょう。果たして今の日本で「徳」を積むことの尊さをどれほど理解されているでしょ
うか？私たちは「お金で買えない物」をもっともっと大切にして生きていかねばなりません。と締めておられま
す。私はここに「奉仕」も入ると思います。私たちロータリアンはこの「奉仕の精神」を最も大切に行動していま
す。物質重視の今こそ私たちのの理想「奉仕の精神」を共有できる仲間を増やさなければなりません。会員
増強に注力頂きます様宜しくお願いします。

会員増強・新クラブ結成推進月間

日 時：2023 年 8 月 21 日（月）16:00～17:30

場 所：ガバナー事務所 大会議室

議  事  録 ：議事録グループＢ(田原)

1. 開会・挨拶       大橋 ガバナーエレクト

お盆休みが終わり、統括委員会があり、RACの会長の

新人会があり今日に至ります。いよいよ9/4からGETS

が東京であり、忙しくなってきました。予習資料があり、

ラーニングセンターのガバナーの中級までをクリアしな

くてはならず、盆休みはラーニングばかりしていました。

今日は宜しくお願いします。

2. 出席者確認       吉崎 次年度地区代表幹事

会場：大橋DG、岡田、石田、河村、井上、山村、森本、

中西、吉川、一由、古川、吉崎

ZOOM：新井、前田、山崎、平澤、田原

3. 議事 内容             吉崎 次年度地区代表幹事

(1)地区チーム、PETS会場視察報告

石田地区チーム実行委員長

山本ＰＧとの面談予定：９月19日（17-18@G事務所）で

よいか？

（地区ﾁｰﾑ）

メイン会場2階の旬。ｼｪﾗﾄﾝのように天井が高い部屋。

島ごとの配置も問題ない。

ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀｰの位置は動かせない

ｳｫｰﾀｰｻｰﾊﾞｰで水を提供してもらえる。会場費に含む。

ｸﾞﾗｽも用意。

旗のｱｲﾛﾝもﾎﾃﾙでしてもらえる。しかも担当が取りに

来てくれる。

ｴﾚﾍﾞｰﾀｰ前の会場につき、誘導もほぼ必要無。

懇親会会場も向かいの燦であるため、導線良い。

ﾎﾃﾙ協力大きいため準備はさほど負担はない。

（PETS）

燦でｽｸｰﾙ形式にて予定。天井は高くない。

旗やｽｸﾘｰﾝの位置は要検討。音響も良くはない。

飲料水は地区ﾁｰﾑと同じく、ﾎﾃﾙで用意してもらえる。

Gﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝは4階の海と眺に移動。

3階まではｴｽｶﾚｰﾀｰ、4階へは階段かｴﾚﾍﾞｰﾀｰしか無

い。誘導が必要。

RACは入らない。

懇親会は旬に移動。着席での食事。会費8000円を予

定。

ｼﾝﾌﾟﾙ切り上げ、満足度を上げたい。

・PETSの旗の位置、ｽｸﾘｰﾝの場所は早々に決定いた

方がいい

・研修からﾗｰﾆﾝｸﾞと表記がかわり、内容も変わる見込

み

  山本PDGと打ち合わせ9/19(火)17:00～18:00

・時間が短いと指摘がある

(2)第一回地区大会準備委員会報告

                 岡田地区大会実行委員長

高槻ＲＣご挨拶 8月30日（水）

第一候補の藤本 壮介氏は海外出張のため×

第二候補の山崎 直子氏は1か月以上先のスケジュー

ルは不可

（ただし、メッセージなどを送ることはできる）

岡田実行委員長が延原年度準備委員会に参加

2023-24年度 第2回大橋年度幹事団会議 議事録

・1日目開会式

  分科会：会長幹事分科会は翌日の決議案があるた

め外せない

   財団、職業奉仕の分科会をどうするのかは未定

   会員が分科会に参加時、ﾊﾟｰﾄﾅｰを楽しませるエクス

カーションは必要

   宮里年度はﾛｰﾀﾘｰ100周年記念も含んだため華や

 かであったが踏襲の必要なし

   晩餐会は必要

・2日目米山財団懸賞昼食会

友愛の広場：昨年は学友会に協力 12:00～16:00 本

会議中ずっと

  本会議：8/29(水)高槻RCを訪問し、情報を頂いてくる。

電通の方を紹介頂く。

ﾈｸｽﾄ：西村さん、茨木さんが我々の年度の担当者と

なる。高槻RCより引き継ぐ。

・担当

晩餐会委員長：一由さん 友愛の広場委員長：田原

広報記録委員長：山崎さん

懸賞委員長：斉藤さん その他順次担当を決めていく

まだまだ日があるとはいえ、細かい決め事が多くある。

・本大会講演会 

万博ﾌﾟﾛﾃﾞｭｰｻｰ：海外出張中にて参加不可

山崎直子(元宇宙飛行士)財団奨学生：ﾋﾞﾃﾞｵﾚﾀｰでし

か参加困難

他に候補はあるかどうか。

宮里年度は1日目、手作り、2日目電通。

延原年度はNHKﾎｰﾙを使うにあたりNHK経由で河瀨

直美さんに決定した。

急がないと講演者の予定確保も難しくなる。

(3)委員会面談スケジュールについて

 吉崎 次年度地区代表幹事

・次年度の委員会活動計画、予算についての話し合い。

・青少年統括委員会の委員長とは横串の活動を企画

するチャンス。

次年度予算、事業案を策定するにあたっての説明会

・委員長、次年度委員長に参加してもらいたい

・青少年統括関連は入っていないので統括委員会を9

月に開催してほしい

・担当幹事団は説明会より事業案、予算計画まで担当

委員会に参加 当日議事録作成

(4)大橋年度主要行事日程と延原年度視察進捗

2時間程度の会議はまとめて1日で実施できないかどう

か。

職業奉仕・公共イメージの2委員会の時間が短いので

同日開催にしてはどうか

【配布資料】

【資料１】視察報告および会場見取り図

【資料２】委員会面談スケジュール

【資料３】大橋年度主要行事一覧（改定案）

次回 9月25日（月）16時～17時半

ガバナー事務所大会議室

議事録担当 グループＣ



7/27 8/3 8/10

HC出席 29(2）名 29(1）名 休会

MU出席 4(0)名 2(0)名

修正出席率 80.49％ 77.50％

（8/17）の出席者数：28名（2）内ZOOM出席2名 
ゲスト1名：瓢箪山ビール代表 北林 徹也 様

8/17 出席率：68.29％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：49名（免除10名）

出席報告 8月17日

幹事就任挨拶 井戸田幹事幹事報告

≪これからの予定≫

【1】 本日例会後、横田ガバナー補佐を迎えての

クラブ協議会

【2】 8/26（土）クラブ青少年奉仕合同委員長会議

（迫谷青少年奉仕委員長出席）

【3】 9/2（土）地区ロータリー財団セミナー

（城戸会長、芳田ロータリー財団委員長出席）

≪連絡事項≫

【1】 本日例会後、横田ガバナー補佐、下條ガバ

ナー補佐エレクトをお迎えしてのクラブ協議

会です。瑞穂の間Ｂにて開催いたしますので

速やかに移動をお願いいたします。

【2】 先週よりご協力いただいております2023年8

月「秋田豪雨災害」の支援金ＢＯＸを本日も

   設けておりますので、よろしくお願い致します。

2002-2003年国際ロータリー会長 ビチャイ・ラタ
クル（タイ・トンブリＲＣ）
（年度テーマ）Sow the Seeds of Love

慈愛の種を播きましょう

〇ロータリー100周年2005年2月23日のスピーチ

2023年8月5日、つくば国際会議場(茨城県)に於い

て米山学友世界大会が開催されたので、参加し

てきました。

世界中から米山学友やその家族、ロータリアンが

1200名以上集い、活気の有る大会でした。

2660地区からもたくさんの学友や。ロータリアンが

参加し、盛り上がりました。

本会議では若林PGの挨拶やパネルディスカッ

ションがあり、晩餐会に於いてはかなりの密で

テーブルが狭く感じるほどでした。

この世界大会は2017年に熊本で開催され2019年

にはモンゴルのウランバートルで。

その次は台湾の予定であったが、コロナのため延

期になり、今回に至ったとのこと。

参加人数も当初は数百人やったのが、モンゴル

では600人になり、今回は1200人以上と言う大変

アクティブな大会でした。

これだけたくさんの人が日本のファンとして集まり、

米山で受けた恩に感謝して世界各地で活躍して

いるさまを見ると、この米山奨学生の事業は本当

に素晴らしい事業だと改めて感じました。

～大橋 秀典会員よりお知らせ～

『ご縁があって、祖父のコレクションが大和文華館

に展示されています。

柳沢淇園（きえん）・鶴亭などの墨竹画などです。

江戸時代、淇園や鶴亭が喜里川の中西家に集っ

ていた様で、祖父と中西家が懇意だった事からう

ちにも数点廻って来た様です。

このような文人交流が今回の企画展のテーマの

ようで、講演会も予定されています。

あいにく入場招待券が残っておらず、入場券（630

円）をご購入いただく必要があるのですが、地元

に関係のある美術展として、お時間ありましたら

是非ご覧下さい。』

大和文華館 特別企画展

文人サークルへようこそ

―淇園・鶴亭・蕪村たちがお出迎え―

会期：2023年8月18日（金）～ 9月24日（日）

横田ガバナー補佐のご略歴

氏 名 横田 孝久

（東大阪ＲＣ）

生年月日 1962年8月12日生

職 業 ヨコタ工業株式会社

代表取締役社長

ロータリー歴

2007年7月 東大阪ＲＣ入会

2013～2014年度 幹事

2020～2021年度 会長

ベネファクター、マルチプル・ポール・ハリス・フェ

ロー、米山功労者

本日の卓話 井上 家昌

大橋ガバナーエレクト報告
第3回米山学友による世界大会「再会 ｉｎ 関東」

2023年8月5日（土）

クラブを充実させる方法は、基本に立ち返り、ロー
タリーの変わることない原則を守ること。
原則とは4大奉仕（現在5大奉仕）、「原則に立ち
返える」とは、ロータリーの心臓の鼓動であるクラ
ブ奉仕に一心に耳を傾けること。
ロータリーの健全さ、ロータリーの存在そのもの
が、この鼓動にかかっている。
積極的なクラブ奉仕は、献身的な会員のいる生き
生きとしたクラブへの道。
私達の結束力を強固なものにするロータリーの哲
学と変わることない原則を支えようとする環境の
中で栄える。
充実したクラブなしにロータリーの健全な組織とし
て存続することは考えられません。
ロータリーの真の強みとは、世界中の地域社会に
存在する行動力のある指導者の一団として、偉大
な可能性を秘めている会員の集合体であるので
す。私達の目の前には、直視し、取り組まなけれ
ばならない多くの課題が控えています。
重要なのは「ロータリーが単なる楽しい親睦目的
の社交クラブやどこにでもある慈善団体でないこ
とを銘記することです。ロータリーとは生き方その
ものであり、心のもちようであり、又精神のありよ
うであります。
新しい世紀に古くから声がロータリアンすべてに
呼びかけています。より誠実に、人間らしく、慈愛
をもって現代の世界を立て直すことによって変わ
ることない原則を遂行するようにと。

（井上家昌メモより）

卓話：瓢箪山ビール代表 北林徹也 様
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